

Schock im Zug: 15-Jähriger von arabischem Angreifer verletzt!



Ein schockierender Vorfall ereignete sich gestern Abend, als ein 15-Jähriger in einem Zug von Marburg nach Erndtebrück brutal angegriffen wurde. Der Junge fuhr mit seinen Klassenkameraden, nur wenige Stunden nach einem fröhlichen Besuch auf dem Weihnachtsmarkt, als der Unbekannte ihn ohne Vorwarnung im Zugabteil attackierte.

Die dramatischen Ereignisse spielten sich gegen 18:50 Uhr zwischen den Bahnhöfen Buchenau (Lahn) und Biedenkopf ab. Der Täter, der im Anschluss an die Tat beim Halt in Biedenkopf den Zug verlassen konnte, wurde als etwa 170 bis 180 cm groß und zwischen 25 und 35 Jahre alt beschrieben. Dunkle Haare und ein 7-Tage-Bart waren auffällige Merkmale, ebenso wie eine blaue Tüte, die er bei sich trug. Zeugen gaben an, dass er arabisch sprach.

Ermittlungen der Bundespolizei

Nach dem Vorfall schritt der Klassenlehrer sofort ein, informierte die Bundespolizeiinspektion Kassel und leitete die notwendigen Schritte ein. Die Ermittler haben nun ein Strafverfahren wegen Körperverletzung eingeleitet und suchen nach weiteren Hinweisen zu dem flüchtigen Angreifer.

Die Bundespolizei hat sich an die Öffentlichkeit gewandt und fordert mögliche Zeugen oder Personen mit Informationen zu dem Vorfall auf, sich unter der Telefonnummer 0561-81616 0 zu melden oder die Webseite www.bundespolizei.de zu besuchen. Dieser Vorfall hat zweifellos in der Region für Aufregung und Besorgnis gesorgt.

Statistische Auswertung

Ort: Berlin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: zoo-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)